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N147: « Une autoroute ne réglerait rien »

Interrogée sur sa position dans le débat public qui vient d'ouvrir sur l'opportunité
d'une autoroute entre Poitiers et Limoges, Florence Jardin confirme que Poitiers,
Grand Poitiers et la région Nouvelle-Aquitaine « travaillent à une prise de
position commune ». Selon elle, une autoroute « ne réglerait ni le problème de
l'engorgement au sud-est de Poitiers qui est dû au trafic local, ni la sécurité des
usagers de la N147 dans le secteur de Lussac-les-Châteaux ».
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